

**PROYECTO : 3**  
**CAMPAÑA CONTRA LA MUTILACIÓN GENITAL FEMENINA.**

**LOCALIZACIÓN:** KENIA.

**ONG:** ACTION AID KENIA.

**ALUMNO/ALUMNA:** ESTRELLA GIMENEZ BUIZA.

**PROFESOR/TUTOR:** HELENA AIKIN ARALUCE.

**FACULTAD/ESCUELA:** FACULTAD LETRAS (CIUDAD REAL).

**DESCRIPCIÓN PROYECTO:** Continuación del proyecto de sensibilización y concienciación contra la mutilación genital femenina en escuelas, dirigido a toda la comunidad escolar (profesores, padres, alumnos), y en general, a la población de Tharaka, en Kenia. La MGF es allí una costumbre ancestral que se le practica a las niñas en el mes de agosto, por lo que la campaña se realizará en julio. Hace tan solo 7 años en esa remota zona de Kenia se le practicaba este cruel ritual a todas las niñas ( 100%), como ceremonia de paso a la vida adulta. Actualmente, gracias a la campaña que se viene desarrollando desde hace 5 años el porcentaje ha descendido a menos de un 40%, este proyecto surgió con el apoyo de Action Aid Kenya.

